



### **Antrag auf der Bürgerversammlung Freimann am 4. Juli 2023**

Ich möchte heute auf ein Problem hinweisen, das uns Bürger schon länger beschäftigt.

Auf unserem Marktplatz im Kieferngarten befindet sich ein Brunnen, der aber seit vielen Jahren abgeschaltet ist. Außerdem gibt es keine Mülleimer, nur einer, den das Nachbarschaftstreff aufgestellt hat.

Ich möchte die Stadt bitten, sich dieses Problems anzunehmen, Kontakt mit dem Eigentümer des Platzes aufzunehmen und nach einer Lösung zu suchen. Realistisch wäre meines Erachtens, wenn die Stadt diese öffentlichen Aufgaben übernehmen würde. Im ganzen Viertel gibt es kein Wasser für die Kinder im Sommer. Und ein so viel frequentiert Platz ohne Mülleimer? Es gibt auch Bänke aber keine Mülleimer.

Aktive Mitbürger versuchen schon lange, dem Mangel abzuhelpfen, bis lang waren ihre Bemühungen erfolglos.